

中尾小だより

〒336-0932 さいたま市緑区中尾 2596-1

HP <http://nakao-e.saitama-city.ed.jp> TEL 048-873-0216 FAX 048-810-1120

学校教育目標
知・徳・体の調和のとれた
心豊かな児童の育成

「梅雨に向けて」

校長 小長谷 雅彦

暑い日が続くようになりました。ゴールデンウィーク明けで少しお疲れモードだった子どもたちですが、6月22日(土)に行われる音楽会に向けて、各クラスから元気な歌声や楽器の音が響き渡っています。今年は土曜公開に合わせ、2学年ごとの発表になります。子どもたちにとっては、発表だけでなく兄弟学年でお互い聴き合う場になります。互いのよさや頑張りを認め合えるような会にしていきたいと思います。当日の保護者の皆様のご参加をお待ちしております。

6月は梅雨の時期です。先日も台風1号の影響で多くの雨が降りました。知っている方も多いたとは思いますが、梅雨について改めて調べてみました。そもそも「梅雨」とは中国から伝わった言葉で、読み方は「ばいう」。梅が熟す時期に降る雨という意味でした。それが日本に伝わり、「つゆ」という読み方で定着したそうです。また、一方で「徼雨」という言葉が語源であるとも言われていて、カビが生えやすい時期の雨という意味のようです。

梅雨が起る原因は、オホーツク海高気圧(北からの冷たい風)と太平洋高気圧(南からの温かい風)がぶつかることで上昇気流が発生し、雨雲ができるやすくなるからです。また、雨が降ると頭痛がするのは、気圧が低くなると炎症を起こすヒスタミンの分泌が増えるからだと言われています。梅雨の間は雨が多く降るので、湿度が高いうえに気温も高く、ジメジメとした蒸し暑い天気が続きます。雨の日が続いてあまり好きではない方も多いと思いますが、夏の間に必要となる農業用の水などを蓄えるための重要な時期でもあります。

さて、梅雨の風物詩といえば「アジサイ」(紫陽花)ですね。中尾小は一年中草花が多く見られるので昨年度はあまり気付かなかったのですが、歩いてみると中尾小にも3か所アジサイの群生場所があり、満開はまだですがすでに咲き始めています。①正門を入れて右側の百葉箱の近く②プール入り口付近③グリーンランド南西側の道路に面した木の根元にあります。そして正門を入れてすぐ右側に昨年度寄贈していただいた3つの植木鉢にもアジサイが咲いています。これを加えると4か所ということができるかなと思います。他にも見つけたら教えてください。



グリーンランドでは、各学年の畑が準備され、5年生による田植えが6月3日(月)に予定されています。代掻きを終えた校内の田んぼ。梅雨の間にたっぷりの水を浴び、夏の暑さにも負けず、今年もたくさんの稲が実ることを願っています。梅雨の時期の危険性として見落とされがちな熱中症に気を付けながら6月の教育活動を続けていきます。